

Amor y solidaridad con el prójimo

# Hogar de Cristo en Magallanes: un refugio para los más vulnerables

- Inspirada en la espiritualidad de San Alberto Hurtado, el Hogar de Cristo trabaja incansablemente para acoger con amor y dignidad a quienes más lo necesitan.

**Texia Padilla**

periodistas@elpinguino.com

**E**n muchas ocasiones, la comunidad magallánica desconoce la labor del Hogar de Cristo en Magallanes, una organización que, inspirada en la espiritualidad de San Alberto Hurtado, trabaja incansablemente para acoger con amor y dignidad a quienes más lo necesitan.

Desde su sede en Punta Arenas, el Hogar de Cristo se dedica a brindar apoyo integral a personas en situación de calle. Álvaro Rondón, jefe de ope-

ración social de la institución, explica que su equipo opera con máxima capacidad, acogiendo cada noche a 40 personas, proporcionándoles un espacio seguro donde descansar, alimentación, higiene y acompañamiento.

Además, cuentan con el programa Ruta Calle, que atiende diariamente a 20 personas y se financia a través de la seremi de Desarrollo Social y Familia. Este dispositivo se enfoca en acercarse a quienes

no acceden a los albergues, ofreciéndoles alimentación, abrigo, kits de higiene y apoyo para su inclusión social.

*El Hogar de Cristo en Punta Arenas brinda refugio y apoyo a 40 personas en situación de calle cada noche, asegurando un espacio digno con alimentación, higiene y acompañamiento.*



**El Hogar de Cristo se dedica a brindar apoyo integral a personas en Punta Arenas.**

“Con todo, estamos ampliando espacios de contención y acompañamiento para quienes más lo requieren, contribuyendo a la construcción de una región y un país más justo, solidario e inclusivo”, enfatiza Rondón.

A través de su labor, el Hogar de Cristo invita a la comunidad a involucrarse y asumir su responsabilidad con los más excluidos, promoviendo una cultura de respeto, justicia y solidaridad en Magallanes.